



In diesem Jahr überzeugen die Veranstalter, die jungen Partyfreunde von der Huebbande, mit noch einem grösseren Lineup als bisher. DJ Le Shuuk schaut vorbei und hat seinen Remix des Party-Lieblings "Layla" im Gepäck.

21 DJs aus der Schweiz und aus aller Welt, 117 gefeierte Stunden, gut 5'000 gezapfte Liter Bier und über 17'000 getrunkene Smirnoff Ice - das beim Hueb Fest seit der ersten Ausgabe im Jahr 2017 ordentlich gefeiert wird, ist mittlerweile mehr als bewiesen. Auch in diesem Jahr dürfen die Besucher wieder unvergessliche Stunden bei kühlen Getränken, heissen Beats und einer tollen Kulisse erleben. Frauenkappelen erwartet nicht nur das bisher grösste Hueb Fest bisher, sondern empfängt seine Besucher in diesem Sommer in einem Zirkuszelt. So dürfen die Besucher am ersten Festtag, dem 8. September, neben den Stromstoss-Örgelern und DJ Lörü auch auf die Schweizer

Mundart-Rockband Megawatt, die erst vor kurzem ihr aktuelles Album "Felsafescht" an der Spitze der Schweizer Charts platzieren konnte, gespannt sein.

Mega-Lineup mit Harris & Ford und Le Shuuk

Am zweiten Festtag, dem 9. September, sind neben DJ REF JD und Jack Dylan auch das international bekannte DJ-Duo Harris & Ford live zu sehen. Mit über 500 Millionen Streams, Gold und Platin Auszeichnungen sowie dutzenden Chartshits haben sich die Österreicher einen Namen gemacht, den so schnell niemand mehr vergessen wird. Ihr Style, ein Crossover aus Hardstyle, EDM und Dance bleibt ihm Ohr. Für den dritten und letzten Festtag hat sich die Huebbande einen der ganz grossen DJs für ihr Fest an Land gezogen: Der deutsche DJ und Podcaster Le Shuuk wird am letzten Abend gemeinsam mit hunderten Besuchern abfeiern. Mit im Gepäck hat Le Shuuk, der unter anderem für seine legendären Auftritte auf dem Frankfurter EDM-Festival "World Club Dome" bekannt ist, auch seinen Remix des aktuell heiss diskutierten Stimmungshits "Layla".

Veranstalter mit Herz und Leidenschaft

Neben vielen von erwarteten Feierfreudigen Gästen braucht es natürlich auch einen Veranstalter, damit hinter den Kulissen alles reibungslos läuft. Dies ist in diesem Fall keine anonyme Eventagentur, sondern vierzehn junge, motivierte und arbeitsfreudige Frauen und Männer aus der Region, die gerne Zeit zusammen verbringen und Spass am Organisieren von Events haben. Um Events wie das jährliche Hueb Fest zu veranstalten, haben die jungen Menschen den Verein Huebbande gegründet, und arbeiten schon jetzt daran, das nächste Hueb Fest 2023 wieder zu einem grossen Event zu machen, dass in Erinnerung bleibt.

HUEB FEST - 8.-10. September 2022 - Frauenkappelen BE

Verein Huebbande - Murtenstrasse 23 - CH-3202 Frauenkappelen

www.huebbande.ch - E-Mail

Diese Pressemeldung wurde auf openPR veröffentlicht.

LAYLA REMIX-HIT KOMMT NACH BERN